

Ersehnt, geplant, lange erwartet, Urlaubszeit: Endlich raus aus dem Alltag?

04.06.2014

(Euskirchen) Der Sommer ist da: Längst heißt das für die älteren Menschen nicht mehr Auszeit, Tapetenwechsel, Ruhe haben, entspannen können. Mit den Schulferien und der warmen Jahreszeit beginnt für die älteren Menschen schon längst nicht mehr die terminierte Urlaubszeit. Zu unterschiedlich sind sie.

So unterschiedlich sind auch die Arten der Reisen oder die Art, wie man den Urlaub ausfüllt. Zwischen monatelanger Planung und bis zum ‚Last Minute Angebot‘ gibt es viele Möglichkeiten. Wie ist Ihr Wunsch danach, Kraft zu schöpfen, aus wenigen Tagen viel zu machen?!

Eine weitere Aktion des Seniorenverbandes BRH Euskirchen: Mischen Sie sich ein, Ihre Meinung ist gefragt. Lassen Sie uns wissen, wo sie diesmal neuen Schwung, neue Kraft, neue Leichtigkeit suchen. Vielleicht ist das noch ein - für ältere Mitmenschen - anderes unbekanntes Ziel, das wir dringend empfehlen können.

Sommer 2014: Der BRH Euskirchen wünscht Ihnen gute Tage. Machen Sie mit oder führen Sie eine Urlaubsgesellschaft im eigenen Garten, gestalten Sie Sorglosigkeit in den eigenen vier Wänden. Oder ist das ‚zu Hause bleiben‘ für Sie die große Urlaubsreise?

[Zur Nachrichtenübersicht](#)